
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-

venhagen  
vom 13.11.2024 

 
Top 4 Anfragen der Mitglieder 

 
 
4.1. Frau Kind gibt den Hinweis, dass die Hecke an der Reutereiche dringend geschnitten wer-
den müsste. 

Frau Strobl: Die Information wird an den Bauhof durchgestellt. 

4.2. Herr Jirsch möchte lobend erwähnen, dass die im letzten Bauausschuss bemängelten 
Wege in Richtung Pribbenow kurzfristig nachgearbeitet wurden.  

4.3 Herr Wickel weist darauf hin, dass neben der Bibliothek noch ein Sandhaufen liegt. 

Frau Strobl: Die Wärmeversorgung hat noch Hausanschlussleitungen in der Malchiner Straße 
verlegt. Das Material gehört zu dem Bauvorhaben und wird in den nächsten Tagen beräumt. 
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